

Défendons la licence globale !!!

Alors que l'examen parlementaire du projet de loi Dadvsi doit reprendre début mars (entre le 7 et le 10) , l'Alliance Public-Artistes (Adami, Spedidam, UFC-Que-Choisir...) appelle les internautes à signer sa propre pétition pour défendre la licence globale. Le débat sur la licence globale n'est pas fini !!!

zoom sur de l'image

Face aux pétitions des Sacem, SCPP, Snep et autres UFPI, résolument contre la licence globale ; l'Alliance public-artistes appelle le public et les artistes a se mobiliser pour l'adoption de la licence globale. **NON A LA REPRESSION OUI A L'ADOPTION DEFINITIVE DE LA LICENCE GLOBALE OPTIONNELLE**

La licence globale a été partiellement adoptée à l'Assemblée Nationale le 21 décembre 2005.

Toutefois, les débats parlementaires ont été interrompus et les opposants à la licence globale ont entrepris une vaste campagne de désinformation afin d'obtenir de nos députés qu'ils reviennent sur leur décision.

Cette licence globale optionnelle* pourrait pourtant mettre un terme à des logiques répressives inefficaces et dangereuses, en permettant aux internautes d'échanger des œuvres à des fins non commerciales en contrepartie du paiement d'une rémunération versée aux artistes, aux auteurs et compositeurs, ainsi qu'aux producteurs.

Suite et source -> www.lalliance.org

Signer la pétition

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 14 février 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6101-defendons-licence-globale.html>